

# Un nouveau président à l'Académie du patrimoine

Créée en 1973, l'Académie de Beaumes-de-Venise (90 adhérents) a pour objet la protection, la promotion et la valorisation du patrimoine culturel de Beaumes et de ses environs. Cette vénérable dame a tenu son assemblée générale annuelle dans la salle du foyer rural, en présence de Jérôme Bouletin, maire de Beaumes, et de plusieurs élus. Le président Michel Grillet et les membres du bureau ont présenté le bilan de 2016 et les projets 2017. Des sorties sont prévues, des conférences, des publications, des chantiers de bénévoles, notamment sur le site du Castellas, et enfin le début de mise en œuvre du Projet Cou-



Le président Michel Grillet a passé la main.

/PHOTO A.A.

rens.

Initié par l'Académie, ce projet est conçu à partir de l'idée que la meilleure façon de préserver le patrimoine est de l'utiliser, à travers la création d'activités culturelles, touristi-

ques et de formation avec l'idée, à terme, de réussir à dégager des recettes à réinvestir dans le cadre de l'économie sociale et solidaire. Le président a présenté à l'assemblée Lisa Nedellec, chargée de mission

par l'Académie pour réaliser une étude de faisabilité en 2017. Son poste est financé grâce à l'aide d'ESIA, association d'aide à la création d'emploi dans le domaine de l'économie sociale et solidaire, du Conseil départemental, de la commune et du Conservatoire des AOC.

Le conseil d'administration accueille 3 nouveaux membres et Michel Grillet a annoncé qu'il quittait la présidence, tant dans un souci de renouvellement que pour se consacrer au Projet Courens. C'est Jean-Yves Faure qui reprendra le flambeau, en s'inscrivant, dit-il, dans le chemin tracé depuis trois ans par le président sortant.

A.A.